

Weber vergoldet Finale

Nordische Kombination: SSV-Athlet feiert Gesamtsieg

CHAUX-NEUVE – Terence Weber hat sich am Wochenende im französischen Chaux-Neuve den Gesamtsieg in der Serie um den Alpencup gesichert. In der vergangenen Saison fehlte dem Nachwuchs-Kombinierer vom SSV Geyer ein einziger Punkt zum Triumph. Diesmal ließ er mit zwei Einzelerfolgen im Finale nichts anbrennen.

Bereits nach dem ersten Wettkampftag war am Thron nicht mehr zu rütteln. Als Siebenter nach dem

Springen kämpfte sich Weber in der Loipe nach vorn, hatte im Ziel 2,5 Sekunden Vorsprung. Eine Aufholjagd startete auch Philipp Mauersberger aus Geyer. Mit der zweitbesten Laufzeit gelang ihm noch der Sprung aufs Podest. Er wurde Dritter. Am zweiten Tag feierte Weber einen Start-Ziel-Sieg. Mauersberger wurde Elfter, belegt Platz 7 in der Gesamtwertung. Alpencupdebütant Lukas Fischer vom SSV landete in Frankreich auf den Rängen 31 und 22. (ja)